



Encuentro europeo de Jóvenes Dehonianos

EN LA JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD
MADRID 2011

EJD - JMJ 2011

SALAMANCA
ALBA DE TORMES
MADRID

Encuentro europeo de Jóvenes Dehonianos en la Jornada Mundial de la Juventud

La Jornada Mundial de la Juventud

Estas jornadas fueron una iniciativa del papa Juan Pablo II después de ver las concentraciones masivas de jóvenes en el año de 1984 en el que se celebraba en Roma un año jubilar. El Papa quiso con esta iniciativa invitar a los jóvenes a un compromiso mayor con la Iglesia, a pertenecer a ella rejuveneciéndola y a asegurar la transmisión del evangelio a las siguientes generaciones. Por este motivo una JMJ tiene como objetivos:

- Ser una peregrinación en la fe.
- Ser un foro para los jóvenes, donde se experimente la presencia del Espíritu Santo.
- Ayudarles a redescubrir la centralidad de la Palabra y de los Sacramentos en la vida diaria.
- Hacer de los jóvenes testigos de Cristo.

El Encuentro europeo de Jóvenes Dehonianos

Aproximadamente cada tres años los jóvenes dehonianos de toda Europa tienen la oportunidad de disfrutar de unos días para compartir. Nos une una misma fe, pero también una misma herencia espiritual: aquella que tuvo en el Padre Dehon su iniciador.

Coincidiendo con la Jornada Mundial de la Juventud en Madrid se realiza también el Encuentro europeo de Jóvenes Dehonianos en Salamanca, Alba de Tormes (del 14 al 18 de agosto) y Madrid (del 18 al 21 de agosto). Serán días para conocer mejor la vida y la diversidad de los dehonianos en todo el mundo, redescubrir la alegría de ser jóvenes cristianos y expresar una misma fe en Aquel que ha abierto su Corazón para acogernos. La participación en la JMJ de Madrid nos hará sentir que no estamos solos y que, como jóvenes dehonianos, podemos aportar nuestra propia forma de ser católicos enriqueciendo así a toda la Iglesia.

Una oportunidad para compartir la fe con jóvenes de todo el mundo_

El Encuentro europeo de Jóvenes Dehonianos y la Jornada Mundial de la Juventud te llevará a compartir la fe que nos une y nuestro modo de ser cristianos dentro de la Iglesia. La diversidad de los participantes en el Encuentro es una oportunidad para sentir la riqueza de la diferencia, conocer mejor la labor de la Congregación y experimentar el encuentro agradable con otros jóvenes cristianos como tú.

Si tienes al menos 17 años y deseas una nueva experiencia en tu vida de fe, no lo dudes. Éste es tu lugar y tu momento.

Como en todo encuentro, cada uno también ha de aportar aquello que es necesario para poder disfrutar de estos días. Por esta razón, se ha fijado una cantidad de 250 euros por persona para estas jornadas, que incluye alojamiento, manutención, inscripción en la JMJ, seguros y desplazamientos. Pero si tienes alguna dificultad para poder aportar dicha cantidad, no tengas miedo en ponerte en contacto con nosotros o con el encargado de tu centro o parroquia. El dinero no ha de ser un impedimento para participar del Encuentro.

_y aportar lo mejor de ti mismo

Para preparar el Encuentro europeo de Jóvenes Dehonianos también necesitamos de tu ayuda y colaboración. Por esta razón, en la hoja de inscripción encontrarás un espacio reservado para poder señalar, según tus posibilidades, la manera en la que podrías colaborar. Muchas son las tareas que puedes desempeñar: pertenecer al grupo de canto, colaborar en la preparación de las instalaciones los días previos y la recogida los días posteriores, ayudar a grupos de otros países con tu traducción, servir de guía en Madrid o Salamanca, etc.

Si puedes y quieres poner a disposición tu tiempo durante estos días, haznos saber qué podrías aportar y nos pondremos en contacto contigo.

Programa del EJD - JMJ 2011 (del 14 al 21 de agosto)

PROGRAMA

Domingo 14

Día de llegada y bienvenida a los diferentes grupos. Acogida en Alba de Tormes y Salamanca.

Lunes 15

Con el lema "Raíz de la fe" trataremos de expresar nuestra fe tal como se vive en cada uno de los países presentes en el Encuentro a través del teatro, la música, el mimo, etc. Se abrirá así un espacio a la creatividad. Visitaremos también la ciudad de Salamanca y terminaremos el día de un modo festivo.

Martes 16: Raíz de la esperanza

Es el día dedicado a los testimonios de esperanza. El obispo dehoniano Virgino Bressanelli y el misionero Beppe Pierantoni nos permitirán acercarnos a diferentes realidades donde ha sido crucial la esperanza que nace del encuentro con Jesús. Terminaremos el día con una Adoración al caer la tarde en la antigua Iglesia del Seminario San Jerónimo.

Miércoles 17: Raíz del amor

Tomando como referencia dos figuras, al Padre Dehon y a Santa Teresa de Jesús, cuyo cuerpo descansa en Alba de Tormes, nos adentraremos en las diferentes dimensiones del amor. Más de 10 talleres durante toda la mañana nos permitirán disfrutar, reflexionar, orar, sentir al Dios que nos ama sin condiciones. En la tarde nos acercaremos a visitar y orar ante el sepulcro de Santa Teresa, patrona de la Jornada Mundial de la Juventud, en Alba de Tormes. Y el día finalizará con una gran fiesta medieval en el entorno del antiguo convento donde se encuentra actualmente San Jerónimo.

Jueves 18: Amigos fuertes de Dios

La esperanza, la fe y el amor nos hace responder a ese amor recibido y lo hacemos con nuestra amistad. El jueves nos desplazaremos a Madrid para acoger al Papa Benedicto XVI por la tarde, no sin antes detenernos en la ciudad de Ávila y sentir todavía los pasos de Teresa de Jesús. Por la noche, ya en Madrid, asistiremos al Concierto multitudinario que tendrá lugar en el Palacio de los Deportes de Madrid y que ha preparado la Conferencia española de Religiosos (CONFER).

Viernes 19: Mirarán al que transpasaron

Participaremos en los actos principales de la organización de la JMJ 2011: catequesis con los obispos por la mañana, confesiones en el parque del Retiro y el gran Viacrucis que recorrerá la Castellana.

Sábado 20: ¿De qué te sirve ganarlo todo si pierdes tu corazón?

Por la mañana visitaremos Madrid. Ya por la tarde iremos a Cuatro Vientos para asistir a la vigilia de oración con el Papa. Será un momento inolvidable en el que cerca de dos millones de jóvenes, junto con el Santo Padre, podremos disfrutar del encuentro, la oración, el arte que nos preparará para celebrar la Eucaristía el domingo.

Domingo 21

Tras la noche en Cuatro Vientos celebraremos la Eucaristía en la que el Papa nos enviará a anunciar a todos la alegría de ser cristianos. Es el cúlmen de todos estos días.

Si quieres ver todo el programa, visita el blog que hemos abierto para este acontecimiento: www.jovenesdehonianos2011.blogspot.com

Inscripción

para entregar al delegado de PjyV de tu centro o parroquia

Nombre y apellidos

Domicilio

Población y provincia

C.Postal

Teléfono

Teléfono móvil

E-mail

Fecha de nacimiento

Sexo

DNI

A tener en cuenta (dieta especial, medicación, alergia, etc.)

Idioma/s que hablo (además del castellano)

Forma de pago (250€ incluye alojamiento, manutención, inscripción JMJ y viajes)

Giro nº:

Transferencia a Centro de PJV (CCC 0075-0204-97-0600177934) con fecha: __/__/__

Pago al contado a: _____ con fecha: __/__/__

Deseo colaborar en la EJD - JMJ 2011

Completa el formulario sólo si deseas colaborar en el EJD - JMJ 2011. De acuerdo a tus intereses y preferencias podremos ponernos en contacto contigo para ver las diferentes posibilidades

- Logística (requiere disponibilidad de algún día antes/después del encuentro)
- Coro y música (requiere tocar instrumentos o habilidad coral)
- Colaboración y enlaces (para coordinar los grupos lingüísticos y la acogida)
- Traducción e interpretación (requiere conocimiento de algún idioma)

Si es así indica cuál: _____

De honia nos

Sacerdotes del Sagrado Corazón de Jesús
Padres Reparadores



JMJ 2011
MADRID

Más información:

www.jovenesdehonianos2011.blogspot.com

www.jovenesdehonianos.org

www.scj.es